
中野十中同窓会常任幹事会からのお知 らせ

平成 30年 (2018年)10月 1日

9月 25日 (火)18時 から、十中同窓会常任幹事会が中野区東部区民活動センターで開催され
た。常任幹事 8名 、オブザーバー 1名 が参加 して、下記事項が議論された。

‐   |‐ 校歌碑の設置について

。新校舎 (中 野東中学校)の完成・移転は 2年半後 (33年 4月 )で、それに向けて工事が進めら

オtる。
・校舎完成後、十中の校歌碑を設置できるように準備を進める。
・どのような校歌碑 (大 きさ、材質、書き込む内容など)を設置するか検討 していく。

書き込む内容としては、校歌の歌詞は 1番だけ (書 き込む際、2番までは長くなるので難 しい

だろう)。 題名 (中野第十中学校校歌)、 作詞・作曲者名、設置者 (同窓会・ PTA・ 薫風会 )

名を記載する。十中がこの地にあつたこと、開校と閉校時期、卒業生数なども書き込みたい。

文字は石に刻むか、金属プレー トにするかを費用面、保存性などから検討する。
・設置のため使用可能なお金は約 60万円である.

・校歌碑の設置についてある程度概要が固まつたら、あらかじめに校長 (教育委員会)、 十中P
TA・ 薫風会などに説明し了解を得るようにする。

・新設される校舎などの配置を確認 しながら、校歌碑の設置希望場所、校歌碑の発注時期などを

検討する。

中野中などに設置 してある校歌碑を調べる。

・  : ■  記念誌の保管と処分

・閉校記念誌、周年記念誌などを中野東中に引き継ぐ部数を確保 し、また同窓会から希望者に配

布する分など同窓会で保管する部数を決め、その余は処分する。

.   ~1 中野東中学校の校長先生に挨拶に行 きま した

。6月 6日 に中野東中学校の校長先生にご挨拶に行ってきました。

これまでの十中の同窓会活動、特に校歌碑設置について校長に話 して、設置について校長に協

力要請 した。

メモ リアルコーナーについても話をした。校長は中野中にあるようなメモ リアルコーナーを考

えているようだ。

中野東中の正面に三中の校歌碑があつた。

次回常任幹事会の開催時期

○次国の常任幹事会は 1月 に開催する予定。

会場は今回と同じ、中野区東部区民活動センターの予定。
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